

LUSAKA DECLARATION

We Africa Digital Champions gathered in Lusaka, Zambia at Golden Peacock Hotel from 22nd August to 26th August 2023, after identifying missional gaps in Africa mostly among the children, youths, people of lower class, Moslems, immigrants, and people with special needs during various discussions and deliberations from participant from 30 countries declare the following:

1. We acknowledge that we are helpless and cannot pioneer into missional gaps successfully unless **we depend on God**. We will therefore do everything in the power of the **Holy Spirit and ensure that prayer is tailored into every plan and program we will do**.
2. We commit to **understand our audiences in the missional gaps**. It will be worth it for us to take time to research and define our audiences because we cannot have an audience of everyone. We will take time to discover what they love, their challenges, likes and dislikes so that we know who they are and establish relationships with them.
3. We commit to **intentionally collaborate** with the other strategies (Leader Strategies, Student Led Movements, Jesus Film Project and Global Church Movements) and other like-minded organizations so that we can pioneer into missional gaps together.
4. We commit to **raise, mobilize, train and empower others so that they can reach their identified missional gaps**. The Great commission is to every believer and our mandate is to help the body of Christ do effective evangelism and discipleship.
5. We commit that all countries will become **stage 3 in Digital maturity** by 2030.
6. We commit to have **DS presence in 50 countries in Africa by 2027**.
7. We commit to intentionally **build DS teams in at least 10** countries to become **financially sustainable by 2025 in collaboration with National teams**

DÉCLARATION DE LUSAKA

Nous, les champions numériques de l'Afrique, nous sommes réunis à Lusaka, en Zambie, au Golden Peacock Hotel, du 22 au 26 août 2023, après avoir identifié les lacunes missionnaires en Afrique, principalement parmi les enfants, les jeunes, les personnes de classe inférieure, les musulmans, les immigrants et les personnes ayant des besoins particuliers, au cours de diverses discussions et délibérations des participants de 30 pays, déclarant ce qui suit :

1. Nous reconnaissons que nous sommes impuissants et que nous ne pouvons réussir à combler les lacunes missionnaires sans dépendre de Dieu. Nous ferons donc tout dans la puissance du Saint-Esprit et veillerons à ce que la prière soit intégrée dans tous les plans et programmes que nous mettrons en œuvre.
2. Nous nous engageons à comprendre nos publics dans les espaces missionnaires. Cela vaut la peine pour nous de prendre le temps de rechercher et de définir nos publics car nous ne pouvons pas avoir un public pour tout le monde. Nous prendrons le temps de découvrir ce qu'ils aiment, leurs défis et ce qu'ils n'aiment pas afin de savoir qu'ils sont et d'établir des relations avec eux.
3. Nous nous engageons à collaborer intentionnellement avec les autres stratégies (Leader Strategies, Student Led Movements, Jesus Film Project et Global Church Movements) et avec d'autres organisations partageant les mêmes idées, afin que nous puissions faire l'œuvre de pionniers en comblant ensemble les lacunes missionnaires.
4. Nous nous engageons à susciter, mobiliser, former et responsabiliser d'autres personnes afin qu'elles puissent atteindre les lacunes missionnaires identifiées. La Grande Commission s'adresse à chaque croyant et notre mandat est d'aider le corps du Christ à évangéliser et à former des disciples de manière efficace.
5. Nous nous engageons à ce que tous les pays atteignent le stade 3 de la maturité numérique d'ici 2030.
6. Nous nous engageons à être présents dans 50 pays d'Afrique d'ici 2027.
7. Nous nous engageons à construire intentionnellement des équipes de DS dans au moins 10 pays pour qu'elles deviennent financièrement viables d'ici 2025, en collaboration avec les équipes nationales.

COUNTRIES PRESENT

1. Zambia
2. Ethiopia
3. Eswatin
4. DRC
5. Angola
6. South Africa
7. La Re'union
8. Lesotho
9. Canada
10. chad
11. Ivory Coast
12. Ghana
13. Uganda
14. Rwanda
15. Burundi
16. Kenya
17. Tanzania
18. Gabon
19. Cameroon
20. Mali
21. Nigeria
22. Togo
23. Zimbabwe
24. USA
25. Malawi
26. Philippines
27. Central Africa Republic
28. Mozambique
29. Singapore